

例年より早く梅雨に入り、蒸し暑い日が続いています。体調や衛生面に気を付けて生活させていきたいと思います。熱中症対策として、帽子を被る・水筒のお茶を飲む・ハンカチや汗ふきタオルで汗を拭くといったことを習慣にしていきたいです。残り少ない1学期が、子供たちにとって充実したものとなるよう支援していきます。今後とも温かいご支援、ご協力よろしくお願ひします。

### 学習予定

- ・国語…伝わるように構成を考えよう
- ・社会…私たちの生活と食糧生産
- ・算数…合同な図形
- ・理科…天気と情報〔2〕  
台風と防災
- ・音楽…声のひびき合い
- ・図工…のぞいてみると
- ・家庭…ひと針に心をこめて
- ・体育…イメージをふくらませて  
心の健康
- ・外国語…What do you want to study?
- ・道徳…宇宙から見えたもの  
自分の身は自分で守る
- ・総合…福祉について知ろう

### 今月の引き落とし

○ 給食費	4,400円
計	4,400円
	+PTA会費(7月分)

※ 1日(木)に口座より引き落としさせていただきます。残高の確認をお願いします。



### 個人懇談会

7月12日(月)～16日(金)に個人懇談会を行います。子供たちの様子や、今後について話し合いたいと思います。短い時間ですが、実りあるものにしたいと考えています。よろしくお願ひします。

### 帽子の着用や日傘の利用

登下校の熱中症対策として、帽子の着用、もしくは日傘の利用をお願いします。帽子は、両手がふさがらないことで、予期せぬ危険から身を守ることに適していると考えられます。日傘は、帽子より暑さを回避できることに適していると考えられます。それぞれにメリット・デメリットがあると思いますので、ご家庭で話し合っただき、熱中症対策に努めていただきますよう、よろしくお願ひいたします。

## 2年生と小幡緑地で交流しました

遠足と同じグループで、2年生と3回目の交流を行いました。小幡緑地本園で、遊具を使って遊んだり、名前を呼びあいながら鬼遊びをしたりして、さらに仲を深めました。



【学校にはない遊具でたくさん遊びました】



【川の近くまで行ってみました】

## 福祉について学習しています

総合的な学習の時間では、「福祉」について学習をしています。「学区にはどのような人たちが暮らしているのか」という疑問から、「様々な人の立場に立って、身の回りのことを見たことがない」ということに気付きました。「自分とは違う立場の人の考えや感じ方を知りたい」という思いをもち、活動が始まりました。まずは、特別支援学級「みどり組」の山本先生から、「障害」についての話を聞きました。今後も、継続して学んでいきます。



【想像していた話と違って、驚きました】



【〇×クイズで障害について学びました】

## 情報モラルの大切さを教えてもらいました

6月12日の3時間目に、e-ネットキャラバンの講師をお迎えして、ICT 機器やインターネットの使い方、そしてその危険性について教えていただきました。ルールを家族で話し合う大切さや自分の気持ちを正しく伝えることの難しさを学ぶことができました。



【いつも使っているゲームにも危険があることを知りました】

